

Anwesend: Anna G., Lidvina K., Jonas K., Clara K., Konrad L., Veronica P., Martin R. OP
Entschuldigt: Hannah B.
Protokoll: Veronica P.

Protokoll GL-Sitzung 16.06.22

TOP 1: Rückblick

- 1) Frauen in der Urkirche, 10.06.22
 - War schön
 - Ca. 8 Anwesende
 - Ein Plakat über Junia soll aufgehängt werden, über Platz wird noch nachgedacht
- 2) Messe, 12.06.22
 - Knapp 30 Personen
 - Mittagessen war sehr gut kalkuliert
- 3) Führung Sternibrauerei, 15.06.22
 - 20 Personen

TOP 2: Aktuelles

- 1) Briefkastenleerung
 - Leer
 - Email von Klaus: **Essen aus dem Kühlschrank nicht draußen stehen lassen! Gerade bei den derzeitigen Temperaturen.**
- 2) Ökumene
 - Taizeabend am 27.06, Uhrzeit steht noch nicht fest
 - Im Anschluss Essen in unserem Garten
 - Jonas K. und Lidvina K. helfen mit Essensvorbereitung
 - Övent am 03.07.
 - 11:05 Uhr
 - An den Cossi fahren
 - Jede:r soll Essen mitbringen, bring and share
 - Ideen: Tretbootfahren, Baden, Kanu mieten
 - Evtl. ökumenischen Gottesdienst (mit Markus F) oder Messe (Martin R. Vorsteher) am Cossi feiern

➤ Ankündigung in Rundbrief

➤ ÖSAG am 14.07. um 18:30 Uhr

➤ Martin R. übernimmt Grußworte und Segen

3) Türschloss

➤ Anfrage Martin R. bei Hausverwaltung: Es geht aus Gründen des Denkmalschutzes nicht. Eine Prüfung könnte aufwendig (Formulierung: Martin R.) werden. Abgesehen davon möchte die Vermieterin das nicht.

➤ Anmerkung Jonas K.: Solange die Tür nicht verändert wird, ist der Denkmalschutz nicht betroffen, Lösungen, die nur den Zylinder betreffen wären damit möglich

➤ weiteres Vorgehen: Abstimmung auf GVV, um gesicherte Handlungsgrundlage zu haben. Danach erneute Kontaktaufnahme mit Verwaltung und Vermieterin bezüglich einer konkreten Lösung, die den Denkmalschutz nicht beeinträchtigt.

➤ Kostenpunkt des Schlosses welches Clara K. und Jonas K. herausgesucht haben: 299€ + Zahlencodeneingabegerät

Verabschiedung Clara K. aus der Sitzung

4) Drucker

➤ Grünes Licht vom Bistum

➤ sollte bald da sein

➤ Papiermenge wird individuell auf uns angepasst

5) Aufräumaktion

➤ Eisfach und Kühlschrank abtauen

➤ Einen der beiden Kühlschränke aus der Bar in das Lager stellen

6) Kellerwerkstatt

➤ Martin R. hat mit allen Verantwortlichen gesprochen

➤ Es entsteht ein Text für den Rundbrief und die Homepage

7) Internationaler Abend

➤ Ist noch nicht wieder angelaufen

➤ GL (Engel) wendet sich nochmal an die Seelen

8) GVV

➤ Annika O. und Felix K. haben sich zum Wahlvorstand bereit erklärt

➤ Tabea W. übernimmt Protokoll

➤ Nachbarn wird persönlich Bescheid gegeben

9) Geschenk Pub Quiz Gewinner

➤ Lidvina K. stellt Merch-Paket zusammen

10) Sonstiges

- Martin R. vom 15.07. - 15.08. nicht in Leipzig
 - Messen am 31.07, 07.08, 14.08 fallen somit aus
 - Für 17.07 und 24.07 wird eine Vertretung gesucht
- Vorstellungsstraße 29.06.22
 - Von 14:00-22:00 Uhr an der HTWK zusammen mit der ESG
 - Interessierte für Standbetreuung können sich gern dort einschreiben
<https://cryptpad.fr/pad/#/2/pad/edit/U5ESs73ONsszl+3UIUsw1ReD/>

TOP 3: Thema der Sitzung

1) ora et labora

- Anfrage von Dorothea F.
- super Idee
- Telegram-Gruppe mit Leuten, die daran teilnehmen wollen → untereinander Absprache über Organisation Morgengebet, Frühstück etc
- Im Idealfall ab letzter Semesterwoche
- **Dorothea F.** unterstützt bei Organisation

2) Hygienekonzept

- Bleibt nach Rücksprache mit Ordinariat, wie es ist
- Kontaktnachverfolgung nur noch anonym per CoronaWarnApp

3) Merch

- **Konrad L.** kümmert sich in Semesterferien um Kurzversion des Logos

TOP 4: Ausblick

- 1) Bibelfrühstück, 18.06.22 12:00 Uhr
- 2) Messe, 19.06.22 11:05 Uhr (**Hannah B.**, **Lidvina K.**)
- 3) Sport mit Tobi, 20.06.22 18:00 Uhr
- 4) Chor, 21.06.22 19:30 Uhr
- 5) Verteidigung am Hindukusch? - Ein Rückblick auf die Afghanistan-Mission, 22.06.22 20:00 Uhr (**Konrad L.**, **Lidvina K.**)
- 6) Laudes, 23.06.22 08:00 Uhr
- 7) Aufräumaktion, 25.06.22 10:30 Uhr
- 8) Bibelfrühstück, 25.06.22 12:00 Uhr

Protokoll GL-Sitzung 16.06.22

Ende der Sitzung: 20:55 Uhr